"Siembra, Trabaja, Produce: Primero El Salvador, para alcanzar la paz, la tranquilidad y la reactivación económica de nuestra República", fueron frases del Ing. Miguel Muyshondt, Ministro de Agricultura y Ganadería, en su charla de ayer en la sesión-almuerzo la Cámasestón-almuerzo la Cámasesión-almuerzo la Cáma-ra Americana de Comercio de El Salvador, cele-brada en el hotel Camino-

OBJETIVO PRIMOR-DIAL

El Ing. Muyshondt conti-nuó asi: Los nuevos titula-res de Agricultura y Ganadería, dentro del concepto de Gobierno de Unidad Na-

jetivo primordial la cooperación patriótica de todos los gremios salvadoreños, con miras a alcanzar de nuevo la producción y productividad agricola y ganadera que teniamos hasta 1978. Este es el gran reto que tenemos y que esperamos lograr con la ayuda de Dios, de los agricultores y ganaderos, de toda la ciudadania y de los medios de comunicación nacionales e internacionales. con miras a alcanzar de les e internacionales.

Somos conscientes de que muchas de las causas

que provocaron la crisis que provocaron la crisis general actual en nuestra producción agropecuaria, están todavía presentes; sin embargo, estamos con-vencidos de que podríamos superar esta crisis y lo-grar nuestros objetivos, si

Trueque de Café con los Rojos Sugiere Cafetalera

La Asociación Cafetale-ra de El Salvador propone hacer truegue de nuestro caté con países tras la cor-tina de hierro, como una solución para deshacernos de todos los excedentes.

Al respecto, ayer emi-tieron un comunicado que

dice:
"La realidad se ha encargado de dar la razón a quienes siempre la han tenido. Es casi increíble la cantidad de café que se tiene en existencia y que ahora con las cuotas es un verdadero problema que pende sobre nuestra caficultura.
"La verdad sobre el

El tema de "Reforma al

El tema de "Reforma al Poder Judicial", que abor-dó en una conferencia en la Sociedad de Abogados de El Salvador, lo toca hoy el Dr. Roberto Oliva Ortiz,

Magistrado de la Corte Su-prema de Justicia. Dice

"La conferencia partió de la duda de si el Poder Judicial constituye un ver-

así el profesional:

Dr. Oliva Habla Sobre

Reforma a Poder Judicial

café, sus manejos, etc., debe ser esclarecida por el bien del país, pues será lo único que traerá la confianza perdida, porque el dinero perdido ya no regresará.

"La posición de ciertos amigos extranjeros y algu-nos nacionales, que debe-mos terminar de hacernos el harakiri económico es desde nuestro punto de vis-ta traición. No, señores, debemos arreglar lo malo, lo tonto de las reformas y quedarnos con lo bueno que éstas tengan; en sínte-sis, se deben evaluar a fon-

-Favor pase a la página 38.

les, laborales, de inquilina-to, etc.) y de imponer pe-

nas en base al derecho de castigar de que dispone y utiliza el Estado, difícil-mente el Organo Judicial

se sitúa en la misma jerar-quía de poder de los demás

quia de poder de los demas órganos supremos del Es-tado. El organismo judi-cial sólo surge como ver-dadero poder cuando tiene la capacidad de frenar, de-tener a impedir. las deci-

tener e impedir las deci-

siones políticas de la

-Favor pase a la página 17.

todos nos incorporamos a la gran Ofensiva del Tra-bajo, que hemos iniciado bajo el lema "Siembra; Trabaja, Produce: Prime-ro El Salvador", para al-canzar la paz, la tranquill-dad social y la reactiva-ción económica de nuestra OFENSIVA QUE EL PUEBLO DESEA

Por qué lanzamos esta ofensiva de trabajo cuando podría comentarse que ha habido muchas "ofensihabido muchas "ofensi-vas" en los últimos años? se pregunta el Ing. Muy-

Piden Condenar Política de Londres

El Comité Europeo de Apoyo a las Fuerzas Argentinas, con sede en Toulouse, Francia, ha solicitado a través de nuestra Embajada en París, la colaboración para dar a co-nocer un comunicado.

El texto es:
"Ante la voluntad de las fuerzas inglesas de con-vertirse en el detonador de la 3a. Guerra Mundial, y frente a la determinación de Margareth Thatcher de hacer padecer al pueblo argentino una guerra colonial; ante la escandolosa escalada de Londres, que

-Favor pase a la página 13



REINA INFANTIL

El consejo de alumnos del colegio externado Ba-den Powell, de Cojutepe-que, invita a la fiesta de elección de la Reina Infantil de los Estudiantes. El evento se realizará el 26 de junio en la Alcandía Muni-cipal. Las candidatas son cipal. Las candidatas son Carmen Areli Pérez Arti-ga, Caraloni Ivette Olano, Roxana Ivete Morales, Jackeline Beatriz Castro, Wendy Dolores Muñoz, Ulma Yanira Martinez, Denia Orbelina Argueta,

ELECCION DE tradicional de resolver conflictos jurídicos entre particulares (jurisdic-ciones civiles, mercanti-

-Favor pase a la página 13.



FIRMAN DOCUMENTO. — Representantes de la Alcaldía de San Salva-dor y de CAESS firmaron ayer un documento de entendimiento que se relaciona con la deuda pendiente de pago de la comuna con la Compañía de Alumbrado. La Municipalidad adeuda más de 6 millones de colones. Este año pagará un millón de colones. El licenciado Alejandro Duarte (centro) alcalde, firma el documento. Observan, señor Ramiro Orlando Aguilar (izquierda), señor Lucio Burgos, Gerente Comercial de CAEES, Dr. Mauricio Macier y Dr. José Daniel Vega Guerra.

shondt en su discurso; la respuesta es: "Que no sólo creemos, sino que estamos seguros, de que esta ofen-siva es la única que desea y apoya nuestro pueblo, tal como lo demostró el 28 de marzo".

En este orden de ideas, la gran Ofensiva del Trabajo tiene tres objetivos primordiales. Primero, es-timular a las empresas productivas en todos los niproductivas en todos los mi-veles, para producir ali-mentos y dar de comer a más de 4 milones de salva-doreños: Segundo, generar las divisas necesarias

para reactivar la eco-nomía del país, y Tercero, crear más y mejores fuen-tes de trabajo, porque como hemos afirmado, PRIMERO EL SAL-VADOR.

CAMPO DE ACCION DEL MAG

En el campo de acción del Ministerio de Agricul-tura y Ganadería, que nos ha sido encomendado, pro-sigue Muyshondt, únicamente ofreceremos aque-llo que podamos cumplir en los campos de asistende créditos e insumos, y una eficiente comercialización: servicios que trataremos que sean suficienteremos que sean suficiente-mente prácticos y, sobre todo, oportunos. Es nues-tro propósito mantener re-laciones con todos los sec-tores involucrados e intetores involucrados e inte-resados en lograr la pronta reactivación de la eco-nomía del país, mediante un patriótico espiritu de auténtica Unidad Nacional.

Dentro de nuestro con-

-Favor pase a la página 13.



PIDEN PROTECCION A ASAMBLEA. - Directivos de FENACITES pidieron por medio de una solicitud, leyes protectoras para las cooperativas de transporte de buses y taxis. Los señores Luis Gilberto Pineda, José A. Moreira y Paulo Molina, entregan la petición al diputado Genaro Pastore

Abonan a CAESS

En Vías de Resolverse 4 Problemas de Alcaldía

que afronta la municipalidad capitalina están en camino de resolverse. Son ellos, la recolección y pro-ceso de la basura, la deuda ceso de la basura, la deuda con CAESS para mejorar y ampliar el servicio de alumbrado público, los mercados y cementerios, declara a EL DIARIO DE HOY el licenciado Alejan-dro Duarte, alcalde.

Uno de los primeros pa-sos de la comuna fue la firma de las bases de enten-dimiento con la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, relacionado con la deuda pendiente de pago de la alcaldía con la

citada empresa. En el documento se garantiza que la alcaldía abonará a CAESS un mi-llón de colones (£1.000.000) durante este año, quedando por nego-ciar aún el plazo para pa-gar el saldo e intereses del resto de la deuda. Asi mis-mo la alcaldía se compromete a normalizar el pago mensual del servicio en el mensual der servicio en ei presente año, lo que signi-fica alrededor de ciento o-chenta mil colones (€180.000) mensuales, equivalentes a dos millones ciento sesenta mil co-lones (C 2.160.000)

anuales.
En el acuerdo se estable ce que garantiza a la Muni-cipalidad la normalización del servicio de alumbrado

Los cuatro problemas público y la instalación de ue afronta la municipali- nuevas lámparas, todo de nuevas lamparas, todo de conformidad al resultado del plan que será elabora-do en forma conjunta y que satisfaga la demanda del público, pero a la vez, que tomen en cuenta las dispo-nibilidades de materiales an plaza y los recursos ecoen plaza y los recursos eco-nómicos necesarios.

El alcalde Duarte entre-gó ayer al señor Lucio Burgos, gerente comercial de caless, un teleque por obscientos setenta y cinco mil colones, que se suma a otra cantidad entregada hace una semana, por ciento veintiún mil colones. Esperan hacer un abono a más tardar en ju-lio, de seiscientos mil colones (¢ 600.000), para cum-plir con los acuerdos esta-

-Favor pase a la página 38.

Del Asegurado Depende Exito de la Cita Previa

La cita previa en las uni-dades médicas del Seguro hay congestionamientos Social puede surtir efecto si el asegurado acata las nuevas disposiciones, principalmente, solicitar la consulta por teléfono. La disciplina mejorará el servicio, declara a EL DIARIO DE HOY, el coro-nel y doctor Rodolfo Girón Flores, Director General

Al realizar nuestros redactores una visita sorpre-siva a la Unidad Médica de Ilopango, a inmediaciones de la colonia Santa Lucía, pudieron constatar que en las instalaciones se encon-traban personas que ya tenían cita con el médico en determinada hora de la mañana y otras que espe-raban las medicinas en la farmacia, cuyo número no llegaba a diez. Esto signifi-

hay congestionamientos de asegurados, por la buena administración y el orden imperante.

en otras unidades los hay por la mala administración pero están por corregirse tomando ejemplo del consultorio de llopango, según dicen autorida-des del Seguro Social.

Al preguntarle a una asegurada cuál era su opiasegurada cual era su opinión del nuevo sistema que ha puesto en práctica el ISSS, como es la cita previa, expresó que le parece muy atinado y que se mejoraria si las empresas colaboran con los trabajadores en el sentido de facilitarles solicitar la cita por medio de teléfono, en vez medio de teléfono, en vez de perder horas de trabajo

-Favor pase a la página 40.